

Le football sort le carton vert à l'esprit sportif

LIEU: El Bosque, Cadix
DURÉE: 1' 39"

RÉSUMÉ: De la même manière que l'on punit les mauvaises actions sur le terrain de jeu, le carton vert cherche à récompenser les beaux gestes des joueurs pour fomentier le fair-play. Cette initiative est née à Cadix en 2013 et est officielle à la Fédération Royale d'Andalousie de Football depuis l'année suivante. Le carton vert a obtenu le Prix du Fair-Play décerné par l'Université de Cadix et celui des Valeurs Humaines concédé par l'Association des Journalistes Sportifs d'Andalousie.

VTR:

Dans les compétitions officielles de la ligue andalouse, il n'est pas rare de voir ce geste... C'est le carton vert qui, tout comme le jaune et le rouge, est sorti pendant un match mais, dans le cas présent pour récompenser un bon comportement, en convertissant l'arbitre en juge des mauvais gestes mais aussi des bons.

ENRIQUE CABALLERO
Entraîneur et créateur
du Carton Vert

"En donnant le bon exemple aux compagnons et aux adversaires, du respect pour l'arbitre, fomentier l'esprit sportif".

Le carton vert à l'esprit sportif est né ici, dans la province de Cadix, et de la main de son créateur il est déjà connu en Islande, en Hollande, en Suède et en Belgique. En fait de nombreux entraîneurs de la ligue espagnole ont rejoint cette initiative.

MANOLO SANLÚCAR
Entraîneur du Villanovense

"Cette initiative est très importante. Il faut en prendre compte et la faire connaître partout, non? Sur tous les terrains où jouent des enfants".

Mais aussi des adultes. Une fois atteint l'objectif de le trouver dans toutes les poches des arbitres des catégories benjamin et cadet de la Fédération Royale Andalouse de Football, les regards se portent maintenant sur les idoles des catégories supérieures pour donner un exemple d'esprit sportif.

ENRIQUE CABALLERO
Entraîneur et créateur
du Carton Vert

"Ils copient tout, les célébrations des goals, les coupes de cheveux, la manière de s'habiller du footballeur... Alors si un footballeur comme Messi ou Cristiano reçoit un carton vert, je suis complètement sûr que dans la même semaine les enfants voudront imiter ce geste et l'adopteront".

Le carton vert a reçu le Prix du Fair-Play décerné par l'Université de Cadix et celui des Valeurs Humaines concédé par l'Association des Journalistes Sportifs d'Andalousie.